Rhône

Le Groupe Paris-Lyon reçoit Franck Morize, président de la CPME 69



Me François Bremens, président du Groupe Paris Lyon, Franck Morize présidentde la CPME 69, et Robert Sivilia, secrétaire général. Photo Gisèle Lombard

A quelques jours de la Fête de l'entreprise organisée par Le Progrès et la CPME 69, le Groupe Paris Lyon a accueilli lors de son déjeuner mensuel Franck Morize, président de la Confédération des petites et moyennes entreprises du Rhône.

Plus de soixante convives réunies chez Vatel lors du déjeuner mensuel du Groupe Paris Lyon ont applaudi les propos résolument optimistes du conférencier Franck Morize.

L'avenir, « l'économie

de proximité »
Celui-cci, qui se définit comme « fils de paysan », a tout d'abord affirmé qu'en tant que président de la CPME69 il était au service des chefs d'entreprise. « 98,7 % des 500.000 PME et TPE ont moins de vingt salariés, ce sont leurs patrons, cette armée des ombres, qui osent prendre des risques même sur leurs fonds personnels. »

nels. »
L'occasion également pour Franck Morize de dénoncer l'accumulation des normes « véritable univers carcéral » qui étouffent les patrons des petites et moyennes entreprises. « L'avenir sera à l'heure de l'économie de proximité, produire mieux avec moins d'énergie et prendre en compte le fait que pour les jeunes générations le travail est avant tout un moyen de se réaliser. »

• Gisèle Lombard